



» **PuntoyAparte** | Por Ángeles Aguilar

aguilar.thomas.3@gmail.com

S&P RESERVAS CON PEMEX PESE A REFORMA

Despacio que llevo prisa... A pesar de que la apertura del rubro petrolero y del gas deberá acotar a futuro las actuales limitaciones financieras y tecnológicas de Pemex que encabeza **Emilio Lozoya**, y que su panorama luce prometedor, Standard and Poor's (S&P) que comanda **Víctor Manuel Herrera** aún se muestra cautelosa.

La calificadora descartó categóricamente que en el corto plazo pudiera haber una mejora en las calificaciones de Pemex. Se considera que más allá de la legislación secundaria, lo más importante de esta reforma será su implementación cuyos frutos no se verán sino hasta los próximos 5 años. Así que con todo y todo al sector energético **le toca esperar...**

@AngelesAguilar3